



Sondage 6e

publié le 17/10/2013

Suite au séjour des élèves de 6e à l'Île d'Oléron du 16 au 18 septembre dernier, un petit sondage a été réalisé pour recueillir leurs impressions.

Les activités qu'ont préférées les élèves de 6e sont :

- le stand-up paddle
- le char à voile.

Le rugby a fait un « flop »*.

L'eau était chaude :-) mais il faisait froid :- (

Heureusement, ils ont bien mangé.



Sondage effectué auprès des élèves de 6e le 1er octobre

* Flop : familier - échec d'un spectacle, d'un livre...

Thibaut Delage, Laurine Grolleau, Océane Rousselle 5eA